

Alten- und Pflegeheim St. Anna

Konzert im Altenheim



Zum Welttag der Senioren, am 1. Oktober, stattete der Pfarrchor den Bewohnerinnen und Bewohnern einen Besuch ab.

Als Geschenk brachten die Sängerinnen und

Sänger einen beachtlichen, bunten Reigen von weltlichen Liedern und Volksliedern mit. Auch zum Mitsingen war etwas dabei. Thomas Devalier und Alex Thaler lockerten zwischen- durch die Darbietungen mit flottem Ziehhar-

monikaspiel auf. Die Konzertstunde war wie im Flug vorbei und hinterließ viele frohe und glückliche Seniorinnen und Senioren. Danke dem Pfarrchor für den wertvollen Beitrag zum Seniorentag 2017!



Der Pfarrchor unter der Leitung von Mag. Ursula Torggler.



Sie spielten zünftig auf: Thomas (l) und Alex (r).



Eine Gruppe fleißiger ZuhörerInnen.



Natürlich gab es auch für Sängerinnen und Sänger leckeren Kuchen und etwas für die trockene Kehle.

Soziales Theater Südtirol mit einer
Aufführung im Altenheim

Sonntag, 5. November 16 Uhr

„Oh diese Männer“

Posse von Georg Mielke / Regie: Dolores Mair / Eintritt frei



Schnappschuss aus einer früheren Aufführung.